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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Procès-verbal de la cinquième séance du conseil d'établissement tenue le 15 

mars 2011, à 19h00, au Local #120 de l’école Sainte-Marie  

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Jean Brûlé,  parent, président et représentant au Comité de parents 

Jean-François Dubé, représentant du personnel de soutien 

Nicolas Hennaut, parent, substitut au Comité de parents 

Isabelle Dupuis, enseignante 

Claire St-Jean,  enseignante 

Tiffany Senecal, enseignante 

Marika Ghelyn, représentante du personnel du service de garde 

Nathalie Fortier parent 

            Nadine Lussier, parent 

Isabelle St-Cyr, enseignante 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Christiane Beaulieu,    directrice adjointe 

Linda Fortin,                directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Manon Barbeau, parent, vice-présidente    

Eric Gervais,  parent 

 

 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée 

M. Brûlé, président, accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. Il 

est 19h03. 
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CE-10-11-33 

 

 

 

 

 

 

CE-10-11-34 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-10-11-35 

 

 

 

 

 

 

 

CE-10-11-36 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Monsieur Jean-François Dubé d'accepter l'ordre du jour tel que 

présenté  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

3. Adoption du procès-verbal du 8 février 2011 

Il est proposé par Monsieur Nicolas Hennault d'accepter le procès-verbal du 8 

février 2001 tel que déposé.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

4. Parole au public 

Aucun public 

5. Correspondance 

 Aventure Indiana Jones (Centre des sciences de Montréal)   

 Photos Jocelyn Girard 

 

Points de décision 

6. Grille-matières 2011-2012 

Mme Fortin présente la grille-matières qui a été adoptée par l’assemblée générale du 

personnel.  

Il est proposé par Madame Isabelle St-Cyr d’approuver la grille-matières 2011-2012 

telle que déposée.  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

7. Activité reconnaissance des bénévoles 

L’activité se tiendra le 27 avril 2011, à 18h30, à l’école secondaire le Carrefour. 

Comme l’année dernière, les membres du CÉ doivent nommer une ou un bénévole 

s’étant particulièrement démarqué dans l’école.  

Après discussion, il est proposé par Madame Isabelle Dupuis de nommer Madame 

Denise Delorme et Monsieur Michel Simard à titre de bénévole de l’année pour 

l’école Sainte-Marie, puisque ces deux personnes se sont impliquées plusieurs 

années à la bibliothèque, et que c’est leur dernière année, comme bénévoles, étant 

donné que le petit-fils de Madame Delorme et la fille de M. Simard terminent leur 

primaire cette année. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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CE-10-11-37 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8. Semaine du personnel 

La semaine de reconnaissance du personnel se tiendra du 28 mars au 1
er

 avril 2011.  

 

Il est proposé par Monsieur Jean Brûlé de reconnaître le travail de l’ensemble du 

personnel le 30 mars (Soutien) et le 1
er

 avril (autre personnel) en offrant un petit-

déjeuner. Le montant précis de la dépense sera adopté lors de la prochaine séance du 

Conseil. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

9. Affaires diverses 

Monsieur Hennault lance l’idée d’un CD souvenirs en guise de financement 

éventuel. 

       

Points de suivi 

10. Aménagement de la cour : compagnies admissibles 

Mme Fortin a procédé, le 10 mars dernier, à l’envoi de 26 pochettes de sollicitation 

de commandites auprès d’entreprises de la région en plus d’adresser une demande de 

10 000$ à Honda Canada. 

11. Semaine des arts : bilan 

Du 21 au 25 février, les élèves ont vécu une semaine des arts bien garnie. Ce fut un 

franc succès sur toute la ligne. 

 

Points d’information 

 

12. Règlements des dîneurs et du Service de garde 2011-2012 

Mme Ghelyn présente les modifications mineures apportées aux différents 

règlements. L’un d’eux concerne les frais pour les dîneurs qui ont été majorés de 5$ 

(225$ à 230$) en vertu d’une résolution passée au Conseil des commissaires du 8 mars 

2011. 

 

13. Parole au représentant de OPP 

Aucun représentant présent 
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CE-10-11-38 

 

 

 

14. Parole au représentant au Comité de parents 

Monsieur Brûlé nous fait un court résumé des points discutés lors de la rencontre du 

comité de parents.  

1.    Retraite de M. Beaudet, directeur général adjoint   

2.   Questionnement face à l’octroi de « IPad » pour les commissaires 

3.    Prochaine rencontre : Visite de « Allo Prof » et frais chargés aux parents 

 

15. Parole à la responsable du Service de garde 

La Semaine des Services de garde se tiendra du 16 au 20 mai 2011 : Kermesse, 

souper hot-dog, crème glacée, spectacle amateur et théâtre sont à l’horaire. 

 

16. Parole aux membres 

Madame St-Cyr informe les membres que le projet Écolo Fonds des 6
e
 années,  

commandité par Métro Collin a été accepté. Un don de 1 000$ sera remis à l’école. 

17. Parole au public 

Aucun public 

 

18. Information de la direction 

Mme Fortin souligne la signature officielle de la Convention de gestion et de 

réussite éducative qui a eu lieu le 10 mars dernier en présence de M. Brulé et de M. 

Beaudet, directeur général adjoint.  

En assemblée générale, les enseignants ont été sondés en regard de la journée 

« Corvée », amené par le Comité de parents. Les enseignants ont salué joyeusement cette 

initiative qui se doit d’être planifiée et orchestrée. Pour 2011-2012, les enseignants sont 

ouverts à ce projet. 

Au prochain CÉ, Madame Fortin informera les membres sur les prévisions de 

l’organisation scolaire 2011-2012 et sur les nouvelles Normes et modalités du MELS. 

19. Affaires diverses 

Aucun point 

20. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Nathalie de lever l’assemblée à 20h25. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

Notes prises par Mme Nadine Lussier, secrétaire de réunion 
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---------------------------     --------------------------------                -----------/------/------- 

Linda Fortin, Directrice    Jean Brûlé, Président          Date d’adoption du procès-verbal 


